

[News](#)

News: Wieder wird ein altes Loogster Haus abgerissen

Beigetragen von S.Erdmann am 03. Mär 2011 - 23:55 Uhr

Jetzt wurde im Ortsteil Loog wieder mit dem Abriss eines älteren Hauses begonnen. In der Hammerseestraße fällt jetzt das Haus "Serena" der Spitzhacke zum Opfer, der jetzige Eigner vom Festland will dort einen Neubau errichten. Nach den Häusern "Wega", "Ekkenga" und "Haus am Erlenteich", die in der letzten Zeit ebenfalls abgerissen und neu aufgebaut wurden, nunmehr das vierte Gebäude im Loog.

Gebaut wurde das Haus "Serena" in den sechziger Jahren des vergangenen Jahrhunderts, in dieser Zeit wurde das Loog erschlossen und es entstanden innerhalb von nur fünf Jahren die meisten Häuser. Eigentümer waren der Bautischler Herbert Bittorf und seine Frau. Später betrieben Christine und Karl-Heinz Wunder das Haus, welches mehrere Ferienwohnungen enthielt. Zuletzt gehörte es Bäckermeister Wilke Remmers, der dort Personalwohnungen unterhielt. Nunmehr wurde es an einen Festländer veräußert, der sich für den Abriss und einen Neubau entschied.

JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures





